

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

45.—(29425) Soumise une résolution du Conseil, concernant l'application du Règlement qui défend de conduire des bestiaux, à travers les rues de la Ville, durant le jour.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police, avec instructions de donner son attention à ladite résolution.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège, et M. le Commissaire Côté est appelé à présider.

46.—(29423) Soumise une résolution du Conseil, concernant la charte de la "Montreal Abattoirs Co.", et les moyens à prendre pour faire disparaître les abattoirs des quartiers De Lorimier, Ste-Anne et St-Gabriel.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer le Conseil en réponse que cette question est à l'étude.

47.—(27190) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant l'inscription des ruelles Christophe et Bureau, comme rues publiques.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'inscription desdites ruelles comme rues publiques, à la condition que tous les propriétaires riverains s'engagent par écrit à ne réclamer aucun dommage de la Ville, au cas où la Ville changerait le niveau de la rue ou y exécuterait des travaux publics.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 26 du courant, mardi, à 11 hrs a.m.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

45.—(29425) Submitted a resolution of Council, concerning the enforcement of the by-law which prohibits the driving of cattle through the streets by day time.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Chief of Police, with instructions to give his attention thereto.

Commissioner Hébert left his seat and Commissioner Côté was called to the Chair.

46.—(29423) Submitted a resolution of Council, anent the Charter of the Montreal Abattoir Co. and the means to be taken to remove the abattoirs from de Lorimier, St. Ann's and St. Gabriel Wards.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform the Council, in reply, that this question is under consideration.

47.—(27190) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, concerning the inscription of Christophe and Bureau lanes in the register of public streets.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the said lanes be inscribed in the register of public streets, conditionally, however, that all the owners of properties bordering on the same shall bind themselves not to claim any damages from the City in the event of the level of the street being changed or of any public works being performed thereon.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until Tuesday, the 26th instant, at 11 o'clock a.m.

L. N. SENEAL,
Secretary.